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La mediación en su momento más decisivo

Leyendo y releyendo desde el año 2012 sobre la mediación en España, es unánime que el producto 

es bueno. ¿Quién lo dice? Quien lo conoce y el propio pre-legislador que en el prólogo de las

normas ponía énfasis en las bondades del sistema; ya en la norma que se iba a llamar Ley de

Impulso, y luego en el proyecto de Ley de eficiencia que duerme el sueño de los justos y que podía

ser el verdadero impulso de la mediación.

¿Qué razones daban tanto el legislador español como el europeo para confiar en la mediación?

Ni más ni menos decían que hay que devolver el protagonismo al ciudadano. Por su madurez, por su

acceso a la tecnología, por su necesidad de solucionar sus conflictos antes y de forma más adecuada

y así conseguir acuerdos que se cumplan.

¿Cómo nació el producto de la mediación? No fue de repente, no fue sin razón. Dicen que fue en

Canadá allá en los años 90 por la necesidad de convivencia, en Estados Unidos por la crisis

económica que dejaba a la gente sin hogar, y a los propietario
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